
Associazione  "AMICI DI TOMBA"
VERBALE ASSEMBLEA del 20 Agosto 2022

Il giorno 20 agosto 2022 alle ore 18.00 presso l'Oratorio di San Bartolomeo si sono riuniti circa 20 
rappresentatnti dell'Associazione Amici di Tomba per l'assemblea annuale con il seguente Ordine 
del Giorno:

1. Relazione del Presidente sulle attività sociali dell'anno trascorso
2. Relazione finanziaria e approvazione bilancio 2021/2022
3. Varie ed eventuali

Al punto 1. il presidente comunica le varie attività ordinarie svolte. 

Al punto 2. il vice presidente e cassiere illustrare il resoconto economico dell'associazione. 
Risultano entrate per circa 910,00 euro da contributo soci e offerte e spese sostenute per circa 
470,00 euro (371,00 per bollette luce + 99,00 per spese bancarie). Il fondo di cassa al 31/07/2021 
era di circa 7637,00 euro, tolte le uscite ed aggiunte le entrate risulta un fondo cassa (totalmente 
versato sulla c/c bancario di euro 8076,51.
Il rendiconto viene approvato all'unanimità.

Al punto 3. intervengono i soci segnalando alcune situazioni che in parte sono quelle già discusse e 
non ancora risolte negli anni precedenti.
Viene segnalato che c'è qualche infiltrazione d'acqua in sacrestia oltre al vetro rotto del finestrone 
sopra all'antrata della Chiesa. Si decide quindi di fare qualche verifica sul tetto. Considerato che la 
spesa maggiore dell'Associazione riguarda l'energia elettrica si decide di ricercare qualche soluzione
in merito o acquistando un generatore da utilizzare tutte le volte che necessita la luce in chiesa 
oppure di applicare alcune lampade ricaricabili; si prende la decisione di effettuare qualche ricerca 
su internet ed eventualmente di chiedere un parere ad elettricista esperto.
Qualcuno si è interessato di parlare con il Sindaco per anticipare la pulizia delle fronde ed erbacce 
ai bordi delle strade oltre alla riparazione dei buchi sul manto stradale.
Si propone anche di richiedere un preventivo per il rifacimento della pavimentazione nella piazzetta
della Cappelletta tra la strada e la fontana.
Essendoci una discreta presenza di ragazzi, si chiede a loro la disponibilità sia per la raccolta delle 
adesioni all'Associazione ma anche di proporsi nell'assemblea del prossimo anno come 
rappresentanti nel consiglio direttivo in vista del rinnovo delle cariche sociali.
Dopo discussione su altri temi di minore importanza alle 19,00 si scioglie l'assemblea.

 




